

Samstag - die Fundnudel

Aufgaben:



1. Lies das erste Kapitel (S. 9-26).
2. Umkreise im folgenden Gitter 11 wichtige Wörter aus dem ersten Kapitel.



R	I	C	O	M	D	O	R	E	T	T	I
A	D	E	F	E	F	Z	U	I	K	L	Ö
Q	W	E	F	U	N	D	N	U	D	E	L
K	I	D	N	A	P	P	E	R	F	B	E
W	E	R	T	Z	B	U	I	L	D	I	N
A	M	Ü	F	F	E	L	C	H	E	N	E
E	A	R	I	A	R	I	H	A	L	G	N
D	R	G	T	C	T	C	R	L	E	O	A
C	R	H	Z	K	S	H	O	I	J	U	N
C	A	E	K	S	C	H	U	L	U	I	G
V	K	W	E	S	T	B	Ü	H	L	P	E
B	E	R	T	C	H	E	N	E	E	L	E



3. Ergänze die fehlenden Wortbausteine.

- „Die Nudel lag auf dem Gehsteig. Sie war dick und geriffelt, mit einem Loch drin von vorn bis hinten.“
- „Ich ließ mich ins Haus ein, zischte durch das gelbgetünchte Treppenhaus rauf den Dritten und klingelte bei Frau Dahling.“
- „Während des Fernsehens essen wir Müffelchen mit Wurst.“
- „Bei Liebesfilmen schnieft Frau Dahling mindestens zehn Tempos voll, aber am Schluss schimpft sie dann immer los, von wegen, nun hätten der Kerl und die Frau sich a Lso gekriegt und jetzt ginge das Elend erst richtig los.“
- „Ich war schon in jeder Wohnung im Haus, nur in Fitz kes nicht.“
- „Ich sollte an dieser Stelle erklären, dass ich Rico heiße und ein tiefbegabtes Kind bin.“

Immer noch Samstag - Oskar

Aufgaben:



1. Lies das zweite Kapitel (S. 29-46).
2. Ergänze die folgenden Sätze aus Kapitel 2 des Romans (S. 29-46).
 - Ich hob den Kopf. Der Junge, der da vor mir stand, reichte mir gerade so bis an die Brust.
 - „Es war ein Sturzhelm, wie ihn Motorradfahrer tragen.“
 - „Er sah völlig beknackt aus.“
 - „Das Durchguckding am vom Helm war hochgeklappt.“
 - „Man muss nett sein, wenn jemand sich entschuldigt.“
 - „Der sollte bloß nicht denken, dass ich ihn toll fand mit seinem Sturzhelm und den Monsterzähnen.“



3. Markiere bei den folgenden Schlangensätzen jeweils die Grenzen zwischen den Wörtern. Achte auch darauf, Nomen großzuschreiben. Schreibe den richtigen Satz unter den Schlangensatz.
 - „Fraudahlingslockenwarenganzhübschgeworden.“
Frau Dahlings Locken waren ganz hübsch geworden
 - „Heuteguckteulfbrauserganzernstmitseinen schönen braunen augen denn natürlich ging es in der abendschau um mister 2000 und das freigelassene kind aus lichtenberg.“
Heute guckte Ulf Brauser ganz ernst mit seinen schönen braunen Augen, denn natürlich ging es in der Abendschau um Mister 2000 und das freigelassene Kind aus Lichtenberg.
 - „Später, als ich wieder in unserer eigenen wohnung war und im bett lag, konnte ich nicht einschlafen.“
Später, als ich wieder in unserer eigenen wohnung war und im Bett lag, konnte ich nicht einschlafen.